

出議案十四件 第一日は一般会計  
昭和三十一年度予算、特別会計の  
病院、水道、質屋の各予算案のみ  
を上掲し、市長は別掲の如き昭和  
三十二年五月三日、現行日本国憲法が施行されたことを記念して連絡をいたじ  
て御承知して下さい。

闇がこの様な仕事をする場合には  
あらかじめ区長さんへ指導員を通じて連絡をいたじて御承知して下さい。  
そこで此の度新生活運動の一端を上掲し、市長は別掲の如き昭和三十二年五月三日、現行日本国憲法が施行されたことを記念して連絡をいたじて御承知して下さい。

なり候に冠婚葬祭の如きは皆大いに華美に流れて参りました。しかし、この度は此の度新生活運動の一端として當岩松塚へおきまして、

一ターファーノ港におおた  
二、布田は一枚一组のものと  
する。

ノターファーノ港におおた  
一五、〇〇〇円 富士新聞社長殿 番一號

由に内在する制約を正しく理解し  
私たちの生活に直結する基本的個人  
権を不斷の努力によつて保持する  
力ではどうにもならないようないふる  
心構を新たにしなければなりません。

法務局や各市町村に設置されて  
いる人権擁護委員は、国民の人権  
が侵されたときこれを救済、回復  
したり、一般的な人権思想の普及及  
高揚を図ることを仕事とする機関  
であります。もちろん、私たちは

進んで訴えて、侵害を排除し、権  
利と自由の維持された明るい幸福  
社会を営んでゆきましょう。

私たちの市の人権擁護委員は

はかるとともに、母に感謝する

人格を重んじ、子どもの幸福を

から見ても、國から見ても極めて

大切な児童ですが、子供自身か

らいつても、重大な使命を帯びて

生れてきた児童です。親も、其の

家庭の人も、社会の人たちも

生れてきた児童を大切にすること

を祈念します。(教育委員会)

「国民の祝日に関する法律」の

中で、五月五日を「こどもの日」

と記されています。親から見ても

参道に今を盛りと咲き誇つて皆様

のよいでお待ちしています。

なお、この計量器の定期検査に

より不正の計量器は修繕し、その

正確性を保持せしめて計量法に適

反することを未然に防止するのが

この法律の精神であるので、事前

調査による調査渉れの場合でも、

計量器所持者は進んで寄りの検

査場に、計量器を持参して検査を

うけて下さい。

つきましては、この定期検査の

前日まで各戸にうかがい、下調べ

をいたしておりますので御承知下

ります。

前日まで各戸にうかがい、下調べ

をいたしておりますので御承知下